
 

第２１回運営推進会議議事録 

小規模多機能型居宅介護花みずき 

 

１. 日時 平成２６年  １月２２日（水）１４時００分～１４時５０分 

２. 場所 花みずき デイルーム 

３. 出席者 

西区第一地域包括 松本 正 様 

琴似中央西町内会 本間 卓 様 

発寒連合町内会事務局長 長井 慎一 様 

利用者様  

ご家族様 ご家族様１名 

（株）さくら生活サポート 代表取締役   中井 朗友 

花みずき 管理者     清水 陽子 

花みずき 介護支援専門員 須田 淳子 

                                  

              

４. 議題 

  

①活動報告 

  1）サービスの提供内容 

    現在のご利用状況 

     １１月  登録者数  ２２名   

         通い 延 ４０３名  泊まり 延５７名 訪問 延４７５名 

     １２月 登録者数  ２３名   

         通い 延４２６名  泊まり 延６３名   訪問 延４９５名 

  

     １月２２日現在  登録者数 ２４名  ※来月、新規 1名ご利用予定です。              

 

2）長期 泊まり利用の状況について 

   現在はお泊りされているご利用者様は２名です。1 名の方は、毎週定期的に帰宅されご自宅で過ごされて

いましたが、高齢でお 1 人暮らしのために４月まではお泊りを利用する予定です。連泊されていおりました

ご利用者様も、ご家族様のご都合やご本人様の体調に合わせて帰宅されております。 

     要支援のご利用者様は３名利用されております。ご要望で週１回の定期訪問と随時の安否確認を実施しお

ります。緊急時に安心して支援を受けられるとのご要望で当事業所の利用されております。通いサービスは、

今現在は必要ないとご希望されておらず、1名の方は通いが困難な病状のために利用されておりません。 

     ご了承お願いいたします。 

 

３）行事実施状況について 

  事業所内 

  《季節の行事》 

     １２月３０日 新年会に向けて餅つきの練習 



            前回の運営推進会議のアドバイスを受け練習。 

      

     1 月 ７日  新年会 餅つき 

            ※元旦には職員手作りの特大年賀状をお 1人ずつ渡しました。 

     

    ・予定・ 

     ２月 ３日 節分（豆まき・お弁当昼食会） 

 

    《毎月のレクリエーション》 

・誕生会（個別に行っています）手つくりのカードとお菓子、プレゼントでお祝いしました。 

     ・生け花クラブ （希望者 １０～１２名参加） 

     ・１２月２２日 フルーツポンチ作り 

     ・１月 １６日 いももち作り 

 

 町内会 

     ・１２月８日琴似中央西町内会のクリスマス会にご利用者様と参加。 

     ・１２月１６日 琴似地区福祉推進の理解を深める意見交換会へ参加。 

     ※１月２４日 町内会新年会 出席予定 

４）研修報告   

   １１月 緊急時対応について 緊急時ファイル作成 

   １２月 腰痛予防と腰痛のおこらない介護現場 

   １月は、災害について 各職員の役割と避難勧告が出た場合の対応について学びます 

 

   毎月、陽だまり・桜ケアとの合同研修も行っております。 

   １１月 介護施設におけるリスクマネジメント（認知症の理解） 

       講師 社会福祉法人さくら会 南谷 先生 

   １２月 介護事故における注意義務と責任 

       講師 冨岡公治法律事務所  冨岡 先生 

   １月はリスクマネジメントの研修予定です。 

②その他 

  グループホーム蔵の運営推進会議の構成メンバーとして、今年１月からの会議に管理者が参加しております。 

 蔵さんの運営推進会議では多数のご家族様、町内会関係者の方の参加があり、コンセプトも明確で大変刺激を  

 受け学ばせていただきました。 

  今後も地域の福祉を支える事業所として、連携・協力してゆきたいと思います。 

 

 ③質疑応答 

清水・・・前回の運営推進会議でお餅つきは予想以上に大変ですよとアドバイスを受け、１２月末に練習を行いまし

た。予想通りに…、失敗しまして事前に練習を行って良かったです。本番は成功し、お餅は職員がオカキに

しました。 

ご家族様・・・緊急時ですが、ＡＥＤの設置はされてないのですか。 

清水・・・ＡＥＤは事業所には設置してはおりません。急変時は、まずは救急車の要請を第一としております。 



     救命の研修は消防に外部研修を確認した所、申し込みが多く見合った日時に行うことが難しいために昨年

度は実施できませんでした。今年度は実施を検討しております。 

中井・・・急変時はまずは救急搬送を１番としておりますのでご理解ください。 

 

松本様、本間様、長井様からはお餅付きについてと町内会の活動についてのお話しを伺いました。 

 

次回は、３月２６日に実施いたしますので、よろしくお願いいたします。 

  

 


